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ATA DE REUNIÃO

ANO 21 - EDIÇÃO Nº 552 - PATROCÍNIO - MG, 07 DE MAIO DE 2021  
JUNTOS PARA TRANSFORMAR

ATA DA 12ª (DÉCIMA SEGUNDA) 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1ª 
(PRIMEIRA) SESSÃO 
LEGISLATIVA DA LEGISLATURA 
2021/2024, realizada no dia vinte 
e sete de abril de dois mil e vinte e 
um, sob a presidência do Sr. Ver. 
Florisvaldo José de Souza. 
Havendo número legal o Sr. 
Presidente declarou, em nome de 
Deus, aberta esta reunião às nove 
horas e cinco minutos. Foi 
executado o Hino Nacional. A 
mensagem bíblica foi lida pela Sr.ª 
Ver.ª Francisca Carneiro dos 
Santos (Chiquita). Estavam 
presentes, na primeira chamada, 
os (as) Srs. (as) Vereadores (as): 
Adriana Fátima de Paula 
Magalhães; Alexandre Vitor Castro 
da Cruz (Prof.); Carlos Alberto 
Silva (Carlão); Francisca Carneiro 
dos Santos (Chiquita); José 
Roberto dos Santos (Salitre); 
Leandro Máximo Caixeta; Natanael 
Oliveira Diniz; Odirlei José de 
Magalhães; Paulo Roberto dos 
Santos (Panxita); Raquel Aparecida 
Rezende Morais; Ricardo Antoni 
Rodrigues e Roberto Margari de 
Souza. A Ata da 11ª (Decima 
Primeira) Reunião Ordinária da 1ª 
(Primeira) Sessão Legislativa da 
Legislatura 2021/2024 foi aprovada 
por unanimidade. Na leitura de 
correspondências foram 

justificadas, por escrito, as 
ausências dos Vereadores Eliane 
Ferreira Nunes (por motivo de 
viagem a Belo Horizonte) e Thiago 
Oliveira Malagoli (por motivos 
pessoais). Com o uso da palavra o 
Sr. Ver. Ricardo Balila pediu para 
que fosse inserido em regime de 
urgência o Processo de Lei nº 
115/2021 (PL nº 11/2021) que 
dispõe sobre a reestruturação do 
Conselho Municipal de 
Acompanhamento e Controle 
Social do Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Educação 
Básica e de Valorização dos 
Profissionais da Educação – 
Conselho do FUNDEB, em 
conformidade com o art. 212-A da 
Constituição Federal, 
regulamentado na forma da lei 
federal nº 14.113, de 25 de 
dezembro de 2020 e dá outras 
providências (autor: Prefeito 
Municipal). O Vereador solicitou 
ainda a inserção de uma indicação 
de sua autoria em que solicita a 
colocação de banheiros químicos 
nas filas de vacinação contra 
Covid 19. As solicitações foram 
aprovadas por unanimidade. A 
Sr.ª Ver.ª Adriana de Paula solicitou 
que fosse retirado de Pauta o 
Processo de Lei nº 413/2019 que 
denomina de “José Geraldo de 
Paula” a Rua Sete de Abril, no 
bairro Cidade Jardim, em 
Patrocínio de autoria da mesma. 

Foram devolvidos com parecer 
pela não tramitação, sem 
discussão, os seguintes processos 
de Lei: Processo de Lei nº 
413/2019 – Denomina de “José 
Geraldo de Paula” a Rua Sete de 
Abril, no bairro Cidade Jardim, em 
Patrocínio (autora: Vereadora 
Adriana de Paula); Processo de 
Lei nº 06/2021 – Concede meia 
entrada para servidores 
municipais, estaduais e federais 
da administração  publica direta, 
indireta e fundacional, em eventos 
e estabelecimentos que promovam 
entretenimento cultural, artístico 
es esportivo, no âmbito do 
Município de Patrocínio  (autor: 
Prof. Alexandre); Processo de Lei 
nº 07/2021 – Dispõe sobre a 
realização de coleta de amostra 
das águas dos reservatórios das 
escolas, creches e unidade de 
saúde do Município de Patrocínio-
MG., para análise e dá outras 
providências (autor: Prof. 
Alexandre); Processo de Lei nº 
09/2021 – Sugere ao Executivo a 
elaboração de projeto para a 
inserção da optometria nos 
cuidados primários da visão para 
benefício da população 
patrocinense (autor: Prof. 
Alexandre); Processo de Lei nº 
10/2021 – Dispõe sobe a 
concessão ao servidor público 
municipal tutor, curador ou 
responsável por uma pessoa com 
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deficiência o direito a redução da 
jornada de trabalho (autor: Prof. 
Alexandre); Processo de Lei nº 
12/2021 – Dispõe sobe a 
obrigatoriedade da aplicação do 
questionário M-CHAT, nas 
unidades de saúde e creches 
municipais da cidade de Patrocínio 
e dá outras providências (autor: 
Prof. Alexandre); Processo de Lei 
nº 13/2021 – Estabelece a 
obrigatoriedade da presença de 
profissionais de psicologia nas 
escolas de ensino infantil e 
fundamental no Município de 
Patrocínio e dá outras providências 
(autor: Prof. Alexandre); Processo 
de Lei nº 14/2021 – Insere nos 
planos de estudos do ensino 
fundamental das escolas públicas 
municipais de Patrocínio, 
conteúdos sobre a Lei nº 11.340, 
de 07 de agosto de 2006 (Lei Maria 
da Penha) que dispõe sobre 
mecanismos para coibir a violência 
doméstica contra a mulher e dá 
outra providências (autor: Prof. 
Alexandre); Processo de Lei nº 
16/2021 – Dispõe sobre a 
instalação nos semáforos de sinais 
sonoros que permitam a facilitação 
do trânsito aos deficientes visuais 
nas principais vias e 
estabelecimentos no Município de 
Patrocínio (autor: Prof. Alexandre); 
Processo de Lei nº 18/2021 – 
Tomba o café como patrimônio 
histórico e cultural da cidade de 
patrocínio – “Café Cerrado” (autor: 
Prof. Alexandre). Foram 
apresentados, sem discussões, e 
encaminhados às comissões 
permanentes para emissão dos 
devidos pareceres, os seguintes 
processos: Processo de Lei nº 
111/2021 – Disciplina a proibição 
de incentivos fiscais a empresas 
que tenham envolvimento em 
corrupção de qualquer espécie ou 
no ato de improbidade 
administrativa por agente público 
em Patrocínio e dá outras 
providências (autor: Ver. Prof. 

Natanael Diniz); VETO TOTAL à 
Proposição de Lei nº 21/2021 
(Processo de Lei nº 02/2021) – 
Dispõe sobre a denominação dos 
estabelecimentos de ensino 
público Municipal; Processo de 
Lei nº 116/2021 – Denomina de 
Praça Sebastião José Esteves, o 
logradouro público que especifica 
(autor: Ver. Ricardo Balila); 
Processo de Lei nº 117/2021 – 
Institui “Cores da Vida” no 
calendário de atividades da 
Prefeitura Municipal de Patrocínio 
(autora: Vereadora Eliane Nunes); 
Processo de Lei nº 118/2021 – 
Dispõe sobre a colocação de 
banheiros químicos adaptados às 
necessidades dos portadores de 
deficiência nos eventos realizados 
em Patrocínio e dá outras 
providências (autor: Ver. Prof. 
Natanael); Processo de Lei nº 
119/2021 – Institui o programa 
colorindo a escola na implantação 
de atividades artísticas nos muros 
das escolas municipais em 
Patrocínio e dá outras providências 
(autor: Ver. Prof. Natanael); 
Processo de Lei nº 120/2021 – 
Dispõe sobre o programa de 
incentivo ao cultivo das plantas 
“citronela” e “crotalária”, como 
métodos natural de combate à 
dengue no âmbito do Município 
de Patrocínio, e dá outras 
providências (autor: Ver. Thiago 
Malagoli); Processo de Lei nº 
121/2021 (PL nº 13/2021) – 
Autoriza o Município de Patrocínio 
a firmar convênio com suas 
autarquias: IPSEM e DAEPA, 
referente os valores auferidos na 
Licitação constante de edital nº 
167/2020, Pregão 217/2020 em 
razão da pandemia da Covid-19 e 
contém outras providências (autor: 
Prefeito Municipal); Processo de 
Lei nº 122/2021 (PL nº 12/2021) 
– concede gratuidade às vítimas 
de violência doméstica e as seus 
dependentes, todos 
comprovadamente carentes, no 

sistema de transporte coletivo da 
cidade de Patrocínio-MG (autor: 
Prefeito Municipal); Processo de 
Lei nº 123/2021 – Dispõe sobre a 
criação do observatório da 
violência contra mulher, com a 
organização de banco de dados 
municipal de Patrocínio e 
divulgação periódica para nortear 
políticas de proteção e inclusão 
social de mulheres (autor: Prof. 
Natanael). O Sr. Ver. Natanael 
Oliveira Diniz com o uso da palavra 
agradeceu o encaminhamento do 
processo de lei que concede 
gratuidade as vítimas de violência 
doméstica e seus dependentes, 
todos comprovadamente carentes, 
no sistema de transporte coletivo 
da cidade. O Vereador disse 
acreditar que esse projeto vai dar 
mais condição social e amparo às 
diversas mulheres que têm sido 
vítimas de violência no município.  
O Sr. Ver. Paulo Roberto dos 
Santos solicitou ao líder de 
governo, o Sr. Ver. Ricardo Balila, 
que retirasse de pauta o Processo 
de Lei Complementar nº 05/2021 
(PCLC nº 03-2021) que cria o art. 
110-A da Lei Complementar nº 
34/2005 que Reestrutura o 
organiza o Instituto de Previdência 
dos Servidores Municipais de 
Patrocínio – IPSEM. Segundo o 
Vereador Paulo Roberto dos 
Santos existem dúvidas a respeito 
do projeto sendo necessário mais 
tempo para análise do mesmo, 
evitando assim que os servidores 
possam ser prejudicados no futuro 
e por isso ele pediu vista do 
processo. A solicitação de vista foi 
colocada em votação 
apresentando quatro (4) votos 
favoráveis e oito (8) votos 
contrários. ORDEM DO DIA. 2ª 
(SEGUNDA) DISCUSSÃO, 
VOTAÇÃO E REDAÇÃO FINAL.   
Processo de Lei nº 75/2021 – 
Institui a carteira de identificação 
da pessoa com transtorno do 
espectro autista (CIPTEA), no 
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âmbito do Município de Patrocínio 
(autor: Ver. Thiago Malagoli). 
Processo APROVADO por 
unanimidade. Processo de Lei nº 
97/2021 – Inclui no calendário 
oficial de eventos da cidade de 
Patrocínio a semana de reflexão 
sobre questões raciais a realizar-
se na primeira semana de 
dezembro e dá outras providências. 
(autor: Ver. Prof. Natanael). 
Processo APROVADO por 
unanimidade. Processo de Lei nº 
102/2021 (PL nº 09/2021) – 
Autoriza o Poder Executivo 
Municipal a conceder subvenções 
e firmar convênio com as entidades 
de representação da população 
rural, em especial da agricultura 
familiar e trabalhadores rurais e dá 
outras providências (autor: Prefeito 
Municipal). Processo APROVADO 
por unanimidade. Processo de 
Lei Complementar nº 04/2021 
(PL nº 02/2021) – Altera o inciso 
IV, § 1º, e inciso I, § 5º do artigo 33 
da Lei Complementar nº 53/2009 
que Dispõe sobe a Organização 
Administrativa do Executivo 
Municipal de Patrocínio, e dá 
outras providências (autor: Prefeito 
Municipal). Processo APROVADO 
por unanimidade. Processo de 
Resolução nº 02/2021 – Cria a 
Comissão Legislativa Temporária 
Especial para acompanhar a 
elaboração do Projeto de 
duplicação da BR-365 no trecho 
que cruza o Município de 
Patrocínio-MG e dá outras 
providências (autor: Ver. Roberto 
Margari). Processo APROVADO 
por unanimidade. 1ª (PRIMEIRA) 
DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
Processo de Lei Complementar 
nº 05/2021 (PCLC nº 03-2021) – 
Cria o art. 110-A da Lei 
Complementar nº 34/2005 que 
Reestrutura o organiza o Instituto 
de Previdência dos Servidores 
Municipais de Patrocínio – IPSEM. 
Dispõe sobre o Regime próprio de 
Previdência Social do Município 

de Patrocínio, estabelecendo 
critérios, procedimentos e 
requisitos para o gozo e custeio 
dos benefícios previdenciários 
conferidos aos servidores da 
administração direto do município, 
suas autarquias e fundações e da 
Câmara Municipal e seus 
dependentes, e dá outras 
providências (autor: Prefeito 
Municipal). O Sr. Ver. Professor 
Natanael Oliveira Diniz disse que 
esse projeto visa somente 
reestruturar os fundos do IPSEM,  
para que se possa garantir a 
Previdência futura dos Servidores. 
O Vereador parabenizou a gestão 
do Prefeito Municipal e pela 
realização de tantas obras em tão 
pouco tempo, alegou ainda ser 
inaceitável dizer que o prefeito 
está  tirando direitos dos servidores 
ou que o vereador é contra 
servidor. O Sr. Ver. Paulo Roberto 
disse que pode estar equivocado 
e por isso achava ser necessário 
que alguém da Prefeitura Municipal 
viesse até a Câmara Municipal 
para prestar maiores 
esclarecimentos a respeito de 
todas as faces desse projeto e 
manifestou seu voto contrário. O 
Sr. Ver. Ricardo Balila agradeceu 
aos colegas pela aprovação do 
projeto e disse que é necessário 
que a Câmara Municipal dê a 
oportunidade ao Prefeito de 
trabalhar. Processo APROVADO 
por dez (10) votos favoráveis. Os 
Vereadores Paulo Roberto dos 
Santos, Ricardo Balila, Prof. 
Alexandre Vitor e Francisca 
Carneiro justificaram seus votos.  
Processo de Lei nº 100/2021 – 
Institui a Semana da História e 
Cultura Patrocinense e dá outras 
providências (autor: Ver. Prof. 
Natanael Diniz). Processo 
APROVADO por nove (9) votos 
favoráveis. Substitutivo ao 
Processo de Lei nº 105/2021 – 
Dispõe sobre o direito ao 
aleitamento materno e institui e 

incluí no calendário oficial de 
festas e comemorações do 
“Agosto Dourado” e dá outras 
providências (autor: Ver. Ricardo 
Balila). O Sr. Ver. Ricardo Balila 
elucidou a respeito do projeto e da 
sua importância para a cidade de 
Patrocínio e pediu o apoio das 
entidades de saúde publica e 
privada de nossa cidade. Processo 
APROVADO por dez (10) votos 
favoráveis.  Processo de Lei nº 
110/2021 (PL nº 10/2021) – 
Autoriza o Poder Executivo 
conceder direito real de uso de um 
imóvel público à Mitra Diocesana 
de Patos de Minas – Paróquia São 
João Paulo II – Igreja Nossa 
Senhora Aparecida – Distrito de 
Salitre de Minas-MG e contém 
outas providências (autor: Prefeito 
Municipal). Processo APROVADO 
por onze (11) votos favoráveis.   
Processo de Lei nº 115/2021 (PL 
nº 11/2021) – Dispõe sobre a 
reestruturação do Conselho 
Municipal de Acompanhamento e 
Controle Social do Fundo de 
Manutenção e Desenvolvimento 
da Educação Básica e de 
Valorização dos Profissionais da 
Educação – Conselho do FUNDEB, 
em conformidade com o art. 212-A 
da Constituição Federal, 
regulamentado na forma da lei 
federal nº 14.113, de 25 de 
dezembro de 2020 e dá outras 
providências (autor: Prefeito 
Municipal) – COM EMENDAS. O 
Sr. Ver. Professor Natanael Oliveira 
Diniz falou a respeito da 
reformulação do FUNDEB no ano 
de 2020 e o quanto é importante a 
reestruturação e acompanhamento 
do Conselho Municipal. Processo 
APROVADO por unanimidade. O 
Sr. Ver. Prof. Alexandre Vitor 
justificou seu voto e acrescentou o 
quanto a reestruturação do 
Conselho é urgente e necessária 
para que os convênios sejam 
feitos, assinados e publicados e 
os recursos sejam repassados às 
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instituições que deles dependem. 
O Sr. Ver. Ricardo Balila agradeceu 
pelo projeto ter sido colocado em 
regime de urgência e por ter sido 
aprovado por todos os vereadores 
e ainda acrescentou que o mais 
importante é que o repasse as 
instituições não pare e que ele 
seja feito em sua totalidade. 
Processo de Decreto Legislativo 
nº 08/2021 – Concede Título de 
Cidadão Honorário a Leandro 
Máximo Caixeta (autor: Ver. Carlos 
Alberto Silva). O Sr. Ver. Ricardo 
Balila agradeceu ao vereador 
Carlos Alberto Silva (Carlão) por 
ter concedido o título de cidadão 
honorário ao Vereador Leandro 
Máximo. Balila parabenizou 
Leandro Caixeta por seu 
empreendedorismo e por tanto 
acrescentar ao comércio de 
Patrocínio e pelo excelente 
trabalho que vem desempenhando 
enquanto Vereador junto às 
lideranças comerciais e a todos os 
que o  procuram em seu gabinete. 
O Sr. Ver. Carlos Alberto Silva disse 
que se sente honrado por poder 
dar esse título ao Colega Vereador 
Leandro, disse admirá-lo enquanto 
empresário e Vereador, e que 
agora Leandro Máximo Caixeta 
pode se considerar um cidadão 
patrocinense de fato e de direito. 
O Sr. Ver. Professor Natanael 
Oliveira Diniz parabenizou o 
Vereador Carlos Alberto Silva 
(Carlão) pela inciativa e ao 
Vereador Leandro por receber tal 
honraria e pelo trabalho que o 
mesmo vem realizando na politica 
já há algum tempo. Processo 
APROVADO por unanimidade. O 
Sr. Ver. Leandro Caixeta agradeceu 
ao Vereador Carlão pelo título. O 
Vereador Leandro disse residir em 
Patrocínio desde 1999 e que 
sempre procurou se dedicar 
aquela parte da população que 
mais necessita e que muitas vezes 
e colocada de lado; Ele viu esse 
título como um reconhecimento 

de seu trabalho, e disse que 
Patrocínio é a cidade que ele 
escolheu para passar o resto de 
seus dias. Requerimento de 
informações nº 04/2021 – solicita 
a apresentação da cópia integral 
do Processo Licitatório nº 56/2021 
Edital 41/2021- Objeto: Registro 
de preços para aquisições de kits 
de gêneros alimentícios para 
distribuição aos alunos da rede 
municipal de ensino durante o 
período de suspensão das aulas 
presenciais; solicita ainda o envio 
do cronograma e plano de 
distribuição dos kits 
supramencionados. O Sr. Ver. Prof. 
Natanael Oliveira Diniz apresentou 
informações obtidas no portal da 
transparência do Município 
contendo os nomes das empresas 
que ganharam o processo 
licitatório em questão. O Sr. Ver. 
Ricardo Balila disse que votaria 
contrário ao requerimento, uma 
vez que ele já enviou um oficio ao 
Setor de Compras solicitando 
todas as informações e que assim 
que obtiver o retorno apresentará 
em plenário; segundo o vereador 
não existe a necessidade de se 
cobrar a mesma informação por 
duas vezes. DISCUSSÃO E 
VOTAÇÃO ÚNICA. Foram 
APROVADAS, em bloco e por dez 
(10) votos favoráveis, as 
seguintes INDICAÇÕES 
encaminhadas ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal: De autoria do 
Sr. Ver. Carlos Alberto Silva 
(Carlão): nº 648/2021 – solicitando 
juntamente ao Secretário Municipal 
de Esportes e Lazer, a reforma 
geral, incluindo pintura, iluminação 
e outras melhorias no campo Luiz 
Alberto Marques, no Bairro Serra 
Negra; nº 662/2021 – solicitando 
juntamente ao Secretário Municipal 
de Saúde, que priorizem a 
vacinação contra a COVID-19 a 
todos alunos dos cursos técnicos 
e superiores relacionados à área 
da saúde, que estejam realizando 

estágios dentro dos hospitais; nº 
665/2021 – solicitando a criação 
de um programa de parcelamento, 
para negociação das dívidas da 
população de Patrocínio perante o 
DAEPA; De autoria do Sr. Ver. 
Thiago Oliveira Malagoli: nº 
649/2021 – solicitando que seja 
finalizada a construção da UBS do 
Bairro Enéas, ampliando o 
atendimento do programa de 
estratégia de saúde da família; nº 
654/2021 – solicitando que, 
juntamente ao Secretário Municipal 
de Educação e ao Secretário 
Municipal de Saúde, viabilize o 
Projeto “Futuro Doador”, 
conscientizando a comunidade 
escolar para a importância da 
doação de sangue; nº 655/2021 – 
solicitando que seja viabilizada 
gratificação dos Servidores 
Municipais que prestam serviços 
no Pronto Socorro Municipal; nº 
656/2021 – solicitando que insira 
na agenda do Município o “JUNHO 
VIOLETA”, desenvolvendo 
atividades de sensibilização e 
divulgação de ações de proteção 
e segurança dos idosos; nº 
657/2021 – solicitando que realize 
estudos no sentido de viabilizar 
que os laboratórios conveniados 
com o Município passem a realizar 
a coleta de materiais para exames 
laboratoriais de idosos ou 
portadores de necessidades 
especiais em suas residências ou 
nas Unidades de Saúde mais 
próximas; nº 658/2021 – 
solicitando que avalie a 
possibilidade de substituir todas 
as luzes de sódio pela tecnologia 
de LED nos Distritos de Silvano, 
São João da Serra Negra, Salitre 
de Minas e São Benedito; nº 
659/2021 – solicitando que 
viabilize o “Feirão Limpa Nome”, a 
ser realizado pelo PROCON; nº 
660/2021 – solicitando que 
acrescente ao contrato de 
prestação de serviços da empresa 
de veículos do transporte coletivo, 
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a realização de desembarque de 
passageiros idosos no local de 
maior facilidade para os mesmos, 
flexibilizando os pontos de ônibus 
fixos para essa clientela; nº 
661/2021 – solicitando que analise 
a possibilidade de, através de 
recursos próprios, adquirir uma 
usina móvel de asfalto, um 
caminhão e um rolo compactador 
liso, de forma a otimizar as 
operações tapa buracos no 
Município; De autoria do Sr. Ver. 
Prof. Natanael Oliveira Diniz: nº 
650/2021 – solicitando juntamente 
à Secretaria Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos, que estudem a 
possibilidade de construir um 
mirante no Bairro Belvedere, para 
apreciação do horizonte e do pôr 
do sol; nº 675/2021 – solicitando 
juntamente à Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Social e à 
Secretaria Municipal de Educação, 
que estudem a possibilidade de 
criação de projeto que converta o 
vale transporte em vale internet 
aos professores da rede municipal, 
enquanto perdurar o estado de 
calamidade pública gerado pela 
pandemia da Covid-19; De autoria 
do Sr. Ver. Ricardo Balila: nº 
651/2021 – solicitando que seja 
encaminhado à Secretaria 
Municipal de Educação o pedido 
pra que na volta às aulas 
presenciais os alunos possam ser 
atendidos do lado externo das 
escolas para que não haja 
aglomeração dentro das salas; nº 
652/2021 – solicitando juntamente 
à Secretaria Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos, a construção 
de uma quadra de areia e de um 
parquinho infantil na praça da 
saúde que irá ser construída na 
rotatória do cruzamento da 
Avenida João Alves do Nascimento 
com a Avenida Jacinto Barbosa; 
nº 653/2021 – solicitando 
juntamente ao Secretário Municipal 
de Saúde que agilizem o processo 
de vacinação contra o Covid-19 

nos feriados e finais de semana; 
De autoria do Sr. Ver. Roberto 
Margari: nº 663/2021 – requerendo 
a instalação de ar condicionado 
nos dormitórios da casa de apoio 
de Barretos; De autoria do Sr. Ver. 
Odirlei Magalhães: nº 664/2021 – 
solicitando a construção de 
Galpões Comunitários (multiuso) 
nos assentamentos São Pedro e 
Nova Aliança; De autoria do Sr. 
Ver. Leandro Máximo Caixeta: nº 
666/2021 – requerendo a 
construção de banheiros e a 
compra de bebedouros para a 
quadra de esportes localizada no 
Bairro Congonhas; nº 667/2021 – 
requerendo juntamente ao 
Secretário Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos e ao Secretário 
Municipal de Esportes e Lazer, a 
construção de uma academia ao 
ar livre no terreno ao lado do 
poliesportivo do Bairro Morada 
Nova, bem como a reforma deste; 
De autoria do Sr. Ver.  Florisvaldo 
José de Souza (Valtinho do 
Jandaia): nº 668/2021 – 
requerendo juntamente à 
Secretaria Municipal competente, 
que seja analisado, através de 
estudo técnico, a possibilidade de 
construção de um Centro de 
Educação Infantil em local 
estratégico para que atenda às 
comunidades de Macaúbas de 
Cima e de Macaúbas de Baixo, 
além das demais comunidades do 
entorno; nº 669/2021 – requerendo 
juntamente à Secretaria Municipal 
competente, a iluminação do 
Cristo Redentor de nossa cidade 
com base nas cores estabelecidas 
para a prevenção ao câncer nos 
meses de outubro e novembro, e 
da valorização a vida no mês de 
setembro; nº 670/2021 - 
requerendo juntamente à 
Secretaria Municipal competente, 
a ampliação das condições de 
acessibilidade para deficientes 
visuais por meio da implementação 
de piso tátil, ao longo das Avenidas 

que estão sendo reformadas em 
nosso Município; nº 671/2021 – 
requerendo juntamente à 
Secretaria Municipal competente, 
a implementação de políticas 
públicas concernentes à Rede 
Municipal de Educação e às 
questões de enfrentamento à 
pobreza, exclusão, risco social e 
segurança alimentar; nº 672/2021 
– requerendo que providencie 
junto ao Secretário Municipal de 
Agricultura, a instalação da Feira 
do Produtor aos sábados, nas 
proximidades do Complexo 
Esportivo do Bairro Santa 
Terezinha; De autoria da Sr.ª Ver.ª 
Adriana Fátima de Paula 
Magalhães: nº 673/2021 – 
solicitando a construção de uma 
pista de caminhada na Rua Tupi, 
no Bairro Carajás; De autoria 
do Sr. Ver. Prof. Alexandre Vitor 
Castro da Cruz: nº 674/2021 – 
solicitando juntamente ao 
Secretário Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos e aos demais 
órgãos competentes, o 
recapeamento asfáltico da Rua 
Major Tobias, em especial na altura 
do Bairro Marciano Brandão; 
Foram APROVADAS, por 
unanimidade, as 
seguintes MOÇÕES DE 
APLAUSOS de autoria da Sr.ª Ver.ª 
Eliane Ferreira Nunes:  nº 43/2021 
– a Rodrigo Zaidan, por ser 
selecionado entre os 820 
participantes de todo Estado, para 
concorrer ao Prêmio de Música 
das Minas Gerais 8ª Edição – 2021 
com a música “Certos Percivais”; 
nº 44/2021 – a Marcelo Cockiz, 
por ser selecionado entre os 820 
participantes de todo Estado, para 
concorrer ao Prêmio de Música 
das Minas Gerais 8ª Edição – 2021 
com a música “De Volta pra Casa”; 
nº 45/2021 – à Banda Diz, por 
serem selecionados entre os 820 
participantes de todo Estado, para 
concorrer ao Prêmio de Música 
das Minas Gerais 8ª Edição – 2021 
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com a música “Luz”; O Sr. Ver. 
Odirlei Magalhães no uso da 
palavra parabenizou o Vereador 
Carlos Alberto Silva por conceder 
o título de cidadão honorário ao 
Vereador Leandro Caixeta, que 
por sua vez foi parabenizado por 
recebê-lo. Parabenizou ainda o 
Vereador Roberto Margari pela 
aprovação do projeto de resolução 
nº 02 que cria a Comissão 
Legislativa Temporária especial 
para acompanhar a elaboração do 
projeto de ampliação da BR-365 
no trecho que cruza o município 
de Patrocínio e dá outras 
providências, na oportunidade se 
colocou à disposição para compor 
a Comissão principalmente para 
que as comunidades rurais, cujos 
acessos derivam da BR-365, 
possam participar dessa 
discussão. Em tempo, o Vereador 
agradeceu a aprovação de suas 
indicações de nº 664/2021 em que 
solicitou a construção de Galpões 
Comunitários (multiuso) nos 
assentamentos São Pedro no 
município de Macaúbas e Nova 
Aliança no município de Esmeril. 
O Vereador Odirlei desejou boa 
sorte ao Sr. Fausto Amaral da 
Fonseca, que foi reeleito por mais 
quatro anos à frente da Cooperativa 
Agropecuária de Patrocínio, e ao 
Sr. Osvaldo Aparecido que foi 
eleito presidente da Acarpa 
(Associação dos Cafeicultores da 
Região de Patrocínio) cuja posse 
acontece dia 27/04/2021. Na 
oportunidade registrou  os seus 
sentimentos de pesar à família do 
patrocinense, ex-deputado 
estadual, Paulo Pereira, que 
faleceu aos 80 anos, e  aos 
familiares do produtor Sr. Petrônio 
Pereira irmão do ex-deputado 
estadual Paulo Pereira. O Sr. Ver. 
Prof. Natanael Oliveira Diniz 
parabenizou o  Vereador Thiago 
Malagoli pela indicação nº 658 
que avalia a possibilidade de 
substituir todas as luzes de sódio 

pela tecnologia de LED nos 
Distritos de Silvano, São João da 
Serra Negra, Salitre de Minas e 
São Benedito. O Vereador sugeriu 
que o município possa montar 
uma Equipe para estudar essa 
substituição, tendo em vista que 
essa iluminação é mais barata e 
mais eficiente; Sugeriu ainda ao 
Poder Executivo através de sua 
indicação nº 650/2021 a 
construção de um Mirante Público 
no final da Avenida Pedro 
Bernardes no bairro Belvedere 
devido ao aumento considerável 
das visitas ao local para apreciação 
do pôr do sol. O Sr. Ver. Roberto 
Margari no uso da palavra 
agradeceu a Administração 
Municipal pelo carinho e cuidado 
com os pacientes de patrocínio 
que vão para Barretos, tanto no 
transporte quanto na casa de 
apoio; o vereador elogiou a 
qualidade dos novos ônibus que 
fazem o transporte dos pacientes 
e seus acompanhantes e 
agradeceu, em nome da Câmara 
Municipal, a toda a equipe 
profissional envolvida nesse 
atendimento da população, pelo 
excelente trabalho que vem sendo 
realizado pela mesma. Na 
oportunidade o Vereador falou a 
respeito de sua indicação de nº 
663/2021 em que requere a 
instalação de ar condicionado nos 
dormitórios da casa de apoio de 
Barretos, em especial no dormitório 
reservado aos pacientes pós-
operatórios, pois segundo o 
Vereador existe uma diferença de 
temperatura entre hospital e 
dormitório, fato este que pode 
interferir no processo de 
recuperação do paciente. O Sr. 
Ver. Leandro Máximo Caixeta fez 
algumas considerações a respeito 
de algumas de suas indicações 
em especial a de nº 666/2021 em 
que pede a construção de 
banheiros e colocação de 
bebedouros na quadra de esportes 

do Bairro Congonhas, relembrou 
ainda sua indicação em que 
solicita a troca da iluminação das 
duas Avenidas (Balsamos e 
Jacarandás) do Bairro Morada 
Nova. Na oportunidade o Vereador 
Leandro parabenizou o Sr. Prefeito 
Municipal pela disponibilização da 
cesta básica aos Servidores 
Públicos em virtude do dia do 
trabalhador. O Sr. Ver. Ricardo 
Balila agradeceu a todos os 
Vereadores pela aprovação de 
suas indicações, fez a leitura e 
comentário das mesmas e 
convidou aos colegas interessados 
para assinar, juntamente com ele, 
todas elas. Foi feita a leitura do 
Requerimento de informações 
nº 04/2021, que solicita a 
apresentação da cópia integral do 
Processo Licitatório nº 56/2021 
Edital 41/2021- Objeto: Registro 
de preços para aquisições de kits 
de gêneros alimentícios para 
distribuição aos alunos da rede 
municipal de ensino durante o 
período de suspensão das aulas 
presenciais; solicita ainda o envio 
do cronograma e plano de 
distribuição dos kits 
supramencionados (apresentado 
pela Ver.ª Francisca Carneiro e de 
autoria da Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia, 
Desporto, Turismo e Lazer). Na 
discussão do Requerimento o Sr. 
Ver. Ricardo Balila justificou o 
motivo de seu voto contrário. O Sr. 
Ver. Paulo Roberto dos Santos 
disse esperar que os colegas 
aprovassem o requerimento. 
Requerimento REPROVADO por 
seis (6) votos contrários e cinco 
(5) votos favoráveis. O Sr. Ver. 
Paulo Roberto dos Santos disse 
que votar contra um requerimento 
de informações é tirar do Vereador 
o direito de saber o que está sendo 
feito com o dinheiro público; em 
seguida agradeceu nominalmente 
aos Vereadores Prof. Alexandre 
Vitor, Francisca Carneiro; Leandro 
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Caixeta e Odirlei Magalhães por 
terem sido, juntamente com ele, 
favoráveis ao Requerimento. A Sr.ª 
Ver.ª Francisca Carneiro agradeceu 
os votos favoráveis ao 
requerimento e também agradeceu 
ao Vereador  Natanael Oliveira, por 
ter fornecido um documento com 
esclarecimentos a respeito do 
assunto do requerimento 
apresentado, no entanto, a 
Vereadora disse necessitar de 
informações mais claras e 
detalhadas e lamentou pela 
reprovação da solicitação. O Sr. 
Ver. Prof. Alexandre Vitor disse que 
o Requerimento apresentado era 
assinado por toda a comissão de 
educação (composta pela Ver.ª  
Francisca Carneiro (Chiquita), Ver. 
Leandro Caixeta e Ver. Prof. 
Alexandre Vitor) e observou que 
talvez as comissões não tenham 
serventia, uma vez que a mesma 
teve seu pedido de esclarecimento 
negado pela maioria do plenário. 
O Vereador disse que é do 
conhecimento de todos que é 
função precípua do Poder 
Legislativo, a fiscalização, que é 
direito do Vereador apresentar 
requerimentos de informações e 
que eles devem ser respeitados e 
alegou não entender o motivo da 
votação contrária dos colegas. 
Falou ainda que seria importante 
apresentar as informações, 
contidas na resposta deste 
requerimento, não só para os 
Vereadores, mas também para 
toda a população patrocinense. O 
Sr. Ver. Odirlei Magalhaes 
esclareceu à Ver.ª  Francisca 
Carneiro que a aquisição dos  itens 
da agricultura familiar para compor 
a cesta estão em outro processo e 
que isso será feito através de 
chamada pública. Na ocasião o 
vereador se colocou à disposição 
para dar mais detalhes a respeito 
desse processo. O Sr. Ver. Ricardo 
Balila disse ser importante essa 
cobrança e justificou mais uma 

vez o motivo de seu voto contrário  
afirmando já ter enviado a 
solicitação de informações ao 
Secretário de Compras e que, 
portanto não via motivos para 
refazer o pedido. O Vereador disse 
que assim que tiver o retorno do 
Secretário irá apresentar para 
todos, em plenário na próxima 
semana, as informações do 
processo de compra. Afirmou ser 
um dos maiores fiscalizadores da 
administração municipal, inclusive 
através de vídeos nas redes sociais 
em que cobra melhorias em 
diversos setores da Cidade. Disse 
ainda esperar que com as futuras 
mudanças de prefeitos não haja 
mudanças nas atitudes dos 
vereadores frente essa fiscalização. 
A Sr.ª Ver.ª Francisca Carneiro 
disse que independente de quem 
esteja a frente do Poder Executivo 
a fiscalização feita por ela será a 
mesma. O Sr. Ver. Paulo Roberto 
dos Santos disse que ao contrário 
de um ofício, feito apenas por uma 
pessoa, o requerimento é 
aprovado pelo Legislativo e, 
portanto tem muito mais força. 
Ainda no uso da palavra falou que 
independente de ser situação ou 
oposição jamais votará contra um 
Requerimento de informações. O 
Sr. Ver. Ricardo Balila disse que 
todos os atos administrativos 
estão sob grande fiscalização do 
Ministério Público e Tribunal de 
Contas e que mesmo frente a 
tantas obras gigantescas 
realizadas na cidade de Patrocínio, 
o Prefeito Municipal apresenta 
ficha técnica e financeira limpas. A 
Sr.ª Ver.ª Francisca Carneiro falou 
a respeito de uma pesquisa feita 
na internet onde a Vereadora 
encontrou um pedido de 
afastamento do Prefeito Municipal 
em 2018 e mais 68 processos na 
justiça. O Sr. Ver. Ricardo Balila 
disse que processos são 
problemas enfrentados pela 
grande maioria de Vereadores e 

Prefeitos, e que existe uma 
diferença entre o processo e a 
liminar para que possa fazer 
acontecer esse processo. O 
Vereador afirmou que no meio 
político existe muita vaidade e que 
a grande maioria dos processos  
são frutos de perseguição política 
por parte da oposição. O Sr. Ver. 
Paulo Roberto disse que se tudo 
está sendo feito de maneira correta 
não existem motivos para negar o 
pedido de um requerimento de 
informações. Estavam presentes, 
na segunda chamada, os (as) Srs. 
(as) Vereadores (as): Alexandre 
Vitor Castro da Cruz (Prof.); 
Francisca Carneiro dos Santos 
(Chiquita); Leandro Máximo 
Caixeta; Natanael Oliveira Diniz; 
Odirlei José de Magalhães; Paulo 
Roberto dos Santos 
(Panxita); Raquel Aparecida 
Rezende Morais; Ricardo Antoni 
Rodrigues e Roberto Margari de 
Souza . GRANDE EXPEDIENTE.  
O Sr. Lucas Novais Cardoso, 
coordenador do SINE de 
Patrocínio, falou a respeito da 
emissão de carteiras de identidade 
(RG) no Município de Patrocínio e 
parabenizou o desempenho do 
Delegado Regional Dr. Walter 
frente esse trabalho. Lucas pediu 
o apoio dos Vereadores para que 
o sistema de emissão de RG possa 
ser instalado no SINE de Patrocínio, 
facilitando esse processo para 
toda a população. Salientou a 
grande demanda por 
documentação das pessoas que 
procuram o SINE em busca de 
emprego e o quanto ter a emissão 
no mesmo espaço físico ajudaria a 
todos. Afirmou saber da dificuldade 
e da burocracia envolvidas na 
emissão das Carteiras de 
Identidade e por isso o apoio do 
Poder Legislativo faz-se tão 
importante. Lucas Novais pediu 
ainda um olhar especial para o 
“Trabalho”. Disse que em 
Patrocínio não se falta emprego o 
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que falta é qualificação profissional 
para ocupar as vagas existentes; 
Disse ainda que o SINE oferta de 
50 a 70 vagas por dia, que muitas 
vezes não são preenchidas por 
falta de qualificação; frente a isso 
solicitou novamente o apoio dos 
vereadores para que através de 
verbas possa-se dar oportunidade 
de qualificação à população para 
o mercado de trabalho. O Sr. Ver. 
Ricardo Balila agradeceu a 
presença do Coordenador do 
SINE e o parabenizou pelo trabalho 
desempenhado. O Vereador 
afirmou que o SINE pode contar 
com seu apoio enquanto Vereador 
e disse estar trabalhando junto ao 
Prefeito Municipal para trazer 
novos empregos à Cidade de 
Patrocínio. O Vereador Balila disse 
ainda o quanto será econômico e 
vantajoso para toda Cidade terem 
reunidos no mesmo espaço físico 
o SINE, o PROCON e a emissão 
das Carteiras de Identidade. 
Respondendo ao questionamento 
do Vereador Natanael Oliveira 
Diniz a respeito da data para a 
implantação do serviço de emissão 
do RG no SINE, o Sr. Lucas Novais 
disse que dentro de um (1) mês a 
parte física já estará pronta para 
receber esse serviço e salientou 
que o SINE apenas fornecerá o 
espaço físico e funcionários 
efetivos para realização do 
trabalho, ficando a 
responsabilidade pela emissão à 
cargo do Delegado Regional. O Sr. 
Ver. Leandro Caixeta questionou o 
Sr. Lucas Novais a respeito de 
como é feito o processo de 
preenchimento das vagas 
disponíveis no SINE. O Sr. Lucas 
Novais explicou todo o processo 
de funcionamento do SINE e 
afirmou que a contratação é feita 
pela empresa e que o SINE faz 
apenas o trabalho de intermediação 
entre o trabalhador e o empresário. 
O Presidente da Câmara 
agradeceu pela presença e 

parabenizou o trabalho de Lucas 
Novais à frente do SINE de 
Patrocínio. No uso do grande 
expediente o Sr. Prof. Alexandre 
Vitor deixou registrado seu pedido 
para que as reuniões retornem 
para o período noturno, facilitando 
o acompanhamento pela 
população. Chamou a atenção 
também para o número reduzido 
de vereadores que permanecem 
até o final da reunião no período 
da manhã. O vereador pediu maior 
publicidade e transparência nas 
questões que envolvem o retorno 
das aulas presenciais no dia 10. 
Ainda com a palavra, chamou 
atenção para o grande número de 
mortes registradas e mostrou sua 
contrariedade quanto a esse 
retorno de forma abrupta ao invés 
de se discutir, com um tempo 
maior, o protocolo  de retorno. 
Convidou os membros do Comitê 
do Covid 19 para que venham à 
próxima reunião ordinária da 
Câmara Municipal e possam 
explicar como foi feito o julgamento 
do protocolo e a permissão para o 
retorno das aulas. O Vereador 
reafirmou que o contexto atual é 
grave e precisa de mais discussões 
de como será feito esse retorno às 
aulas levando-se em consideração 
todos os cenários presentes. O Sr. 
Ver. Ricardo Balila reafirmou as 
palavras do Vereador Prof. 
Alexandre e pediu para que fossem 
filmados os Vereadores que 
estavam presentes ao término da 
Reunião, e pediu um maior 
comprometimento da parte dos 
colegas para com a Reunião em 
todo seu percurso. O Sr. Presidente 
declarou, em nome de Deus, 
encerrada esta reunião, da qual 
lavrei esta Ata que, lida e julgada 
conforme, será assinada pelos 
(as) senhores (as) vereadores (as) 
presentes. Palácio do Legislativo, 
Sala das Sessões, em vinte e sete 
de abril de dois mil e vinte e um.

Wilhiam Anselmo da Silva

ATO DA MESA DIRETORA Nº 
02 DE 03 DE MAIO DE 2021.

DESIGNA RELATOR 
DO PROCEDIMENTO 
ADMINISTRATIVO PARA 
APURAÇÃO PRELIMINAR 
E SUMÁRIO DE EVENTUAL 
CONDUTA INCOMPATÍVEL 
COM AO CÓDIGO DE ÉTICA E 
DECORO PARLAMENTAR.

Os membros da Mesa 
Diretora da Câmara Municipal 
de Patrocínio, no uso de suas 
atribuições legais,

R E S O L V E:

Art. 1º Designar a 
vereadora Eliane Ferreira Nunes 
como relatora do Procedimento 
Administrativo para Apuração 
Preliminar e Sumário de eventual 
conduta incompatível com 
ao Código de Ética e Decoro 
Parlamentar na 8ª reunião 
ordinária realizada no dia 30 de 
março de 2021 cujo representado 
é o vereador Paulo Roberto dos 
Santos.

Art 2º Caso a mesa 
diretora considere procedente 
a representação formulada 
pelo Vereador Leandro Máximo 
Caixeta, o representado será 
notificado para que, no prazo de 5 
(cinco) dias, se quiser, apresente 
defesa, arrole testemunhas e 
requeira diligências.

Art 3º Considerando que o 
vereador autor da representação 
também é membro da mesa 
diretora, este não participará 
das deliberações referentes ao 
procedimento administrativo 
para que seja preservada a lisura 
do processo.

ATO ADMINISTRATIVO
DA MESA DIRETORA
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Patrocínio-MG, 03 de maio 
de 2021.

Florisvaldo José de Souza 
- Presidente da Câmara 
Municipal

Raquel Aparecida Rezende 
Morais - Tesoureiro

Natanael Oliveira Diniz - 1º 
Secretário

Eliane Ferreira Nunes - 2º 
Secretário

EXTRATO DO CONTRATO

Processo nº: 6/2021
Edital nº: 4/2021
Modalidade: Pregão
Objeto: CONTRATACAO 
DE PESSOA JURIDICA 
ESPECIALIZADA NA 
PRESTACAO DE SERVICOS DE 
VIGIA/PORTEIRO.
Partes: CÂMARA MUNICIPAL DE 
PATROCÍNIO e FORÇA DE ELITE 
CONSERVAÇÃO E SERVIÇOS 
LTDA
Prazo: 1º/05/2021 a 30/04/22
Valor Estimado: R$ 139.990,00
Dotação: 01.01.01.00.01.031.00
01.00.2001.3.3.90.39.6000100 - 
Vigilância Ostensiva

Data: 28 de abril de 2021

HELENIR GONÇALVES DA 
FONSECA LUIZ
Pregoeira

EXTRATO DO TERCEIRO TERMO 
ADITIVO AO CONTRATO

Processo nº: 4/2019

Modalidade: Dispensa

Partes: CÂMARA MUNICIPAL DE 
PATROCÍNIO e BRASIL CLOUD 
SERVIÇOS DE COMPUTAÇÃO 
EM NUVEM LTDA-ME

Objeto: CONTRATACAO DE 
PESSOA JURIDICA PARA 
PRESTACAO DE SERVICO DE 
STREAMING (TRANSMISSAO 
AO VIVO) DE AUDIO E VIDEO 
DAS REUNIOES ORDINARIAS 
E EXTRAORDINARIAS E 
EVENTOS OFICIAIS DA CAMARA 
MUNICIPAL DE PATROCÍNIO

Valor global estimado: R$ 
5.126,88 (referente aos meses 
restantes até 31/12/2021)
Dotação: 01.01.01.00.01.031.0
001.00.2001.3.3.90.39.990010
0 - Outros Serviços de Terceiros 
Pessoa Jurídica

Data: 30/04/2021

HELENIR GONÇALVES DA 
FONSECA LUIZ
Presidente da Comissão 
Permanente de Licitação

RESOLUÇÃO Nº 78 DE 27 DE 
ABRIL DE 2021.

CRIA COMISSÃO 
LEGISLATIVA TEMPORÁRIA 
DE REPRESENTAÇÃO PARA 
ELABORAÇÃO DO PROJETO 
DE DUPLICAÇÃO DA BR-365 
NO TRECHO QUE CRUZA O 
MUNICÍPIO DE PATROCÍNIO-
MG E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS.

O Povo do município 
de Patrocínio/MG, por seus 
representantes legais APROVOU 

e o Prefeito Municipal SANCIONA 
a seguinte lei:

Art. 1º Cria a 
Comissão Legislativa temporária 
especial para acompanhar 
a elaboração do projeto de 
duplicação da BR 365 no trecho 
que cruza o Município de 
Patrocínio. 

Art. 2º A Comissão 
tem por finalidade buscar 
e divulgar informações de 
como será o novo projeto da 
duplicação da via pública e seus 
impactos ao munícipio, usuários 
e à população patrocinense 
além de formular sugestões 
ao órgão competente visando 
melhorias nos trevos de acesso 
ao perímetro urbano. 

Art. 3º A comissão 
será formada por 03 (três) 
vereadores posteriormente 
investidos por ato da Mesa 
Diretora e contarão com o 
apoio técnico de servidores do 
Poder Executivo designados 
pela Secretaria Municipal de 
Urbanismo, Secretaria de 
Trânsito e Transporte e Secretaria 
de Desenvolvimento Econômico 
e representantes da Sociedade 
civil com conhecimento na área.

Art. 4º Esta 
Resolução entra em vigor na 
data de sua publicação.

Patrocínio-MG, 27 de abril de 
2021.

Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal

Autor: Ver. Roberto Margari de 
Souza
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